

FUE NOTICIA

AUMENTO DEL NUMERO DE PARADOS EN NUESTRA COMUNIDAD AUTONOMA

El número de parados registrados en las oficinas de nuestra región aumentó durante el pasado mes de febrero en unas 1.200 personas. Esta cifra llama al atención puesto que el paro a nivel nacional desciende.

En otro orden de cosas el paro registrado en la provincia de Ciudad Real en el mes de Febrero era de 33.003, un 19,04 por ciento de la población activa.

LOS CENTROS EDUCATIVOS DE LA PROVINCIA TENDRAN UNA MEJORA CONSIDERABLE EN 1990

El Director provincial del Ministerio de Educación y Ciencia presentó la pasada semana en una conferencia de prensa las inversiones que se van a realizar en el departamento educativo para 1990. En un principio destacan la construcción de cinco nuevos institutos de Bachillerato. En E.G.B. se invertirán unos 400 millones de pesetas en la construcción de nuevas unidades. También se contemplan la mejora de servicios y reformas en otros Institutos de la Provincia.

CRUZ ROJA ESPAÑOLA. CURSO DE EDUCADORES DE MEDIO ABIERTO

A partir del lunes, día 2 de Abril y organizado por la Asamblea provincial de la Cruz Roja Española se van a impartir en la sede de Ciudad Real ubicada en la Ronda de Ciruela 24 un curso de Educadores de medio abierto que agrupa a educadores de familia, piso y calle.

EL PLUMIN

Tu fuego

Yo te siento cerca de mí, oigo tus pasos, siento tu fuego,

quemándome por dentro tu fuego, que no lo apagaré ni mar ni tierra ni viento. Porque es llama ardiente que espera mi alma, impaciente y mientras espera, suspira, suspira por verte, tocarte y besarte.

y...¿también llora?, ¡sí lloro!,

lloro porque te busco, te busco en lo oscuro de la noche, una noche tétrica y gélida, pero... ¿Que es esa luz? veo unos ojos llenos de amor y una dulce voz me seduce es como un vendaval sonoro que ni el bromido del aire y del mar impiden que llegue hasta mí.

¡Me llamo! ¡Me pide, que vaya con él! pero...

¿Cómo?, no puedo

cruzar este mar, tan violento, amenazador que me asusto me acobarda. ¡No! ¡No te desvanezcas! ¡No cierres tus bellos ojos!

¡Te necesito!

Mil lágrimas empapan mi cuerpo desnudo, y mis manos tiemblan

y siento frío. ¡Yo te amo! grita mi alma con un leve gemido.

Y un fuerte graznido atraviesa el horizonte y la bravura del mar, se calma y la furia del viento, convirtiéndose en una brisa que me eleva.

¡Me lleva hasta tí! me abrazas fuerte. Tu, fuego amado secando mis lágrimas vistiendo mi cuerpo con tu llama envolvente.

Tú, fuego, que no la apagaré ni mar, tierra y viento.

Beatriz Mora.

Si quieres que tu poesía sea publicada envíanos una carta al **Apartado de Correos 143 de Puertollano**, indicando en un ángulo del sobre "El Plumin".